

## Auszeichnung für die Fluthelfer

Autor: Jürgen Bernecker,  
Mittwoch, den 19. Juli 2017

---

Am 27.06.2017 wurden über 30 Kameraden der Feuerwehr Überackern mit der "Fluthelfer-Nadel" für ihren Einsatz beim Hochwasser im Juni 2016 in Simbach ausgezeichnet.

Der Freistaat Bayern würdigt damit die Leistungen, die von jedem einzelnen im Rahmen der Flutkatastrophe erbracht wurden.  
Übergeben wurde die Auszeichnung durch den Abschnittsfeuerwehrkommandanten BR Johann Treiblmaier.

{gallery}aktivitaeten/berichte17/fluthelfer{/gallery}